

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

Fraktion Bürger für Hohenlimburg in der BV Hohenlimburg

Betreff:

Vorschlag der Fraktion Bürger für Hohenlimburg
Hier: Gestaltung des Kreisverkehrs Bahnstraße

Beratungsfolge:

26.09.2012 Bezirksvertretung Hohenlimburg

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung empfiehlt dem Investor des Bereiches Bahnstraße/ehemaliges Parkhausgelände, die Gestaltung des Kreisverkehrs Bahnstraße im Wesentlichen so vorzunehmen, wie er dies laut Schreiben der Verwaltung per E-Mail vom 2. Juli in einem Vorschlag mitgeteilt hat. Im Zentrum des Kreisels soll ein Felsblock stehen, der mit Blumen und Grünpflanzen umpflanzt ist. Als zusätzliche Elemente sollen auf dem Stein ein Hohenlimburger Wappen und die Aufschrift „Herzlich willkommen in Hohenlimburg“ in möglichst schmuckvoller Ausführung angebracht sein.

Begründung

Siehe Anlage!